
Réun

samedi 2 déc

 

Etaient Présents pour le comité

Françoise,  Dumoulin Eric, Fourgon Dominique, 

Lecocq Pierre, Mouchel Frédéric

 

Pour la mairie : une quinzaine de Conseillers accompagnés de 5 techniciens de la mairie

de la communauté de communes.

 
Ce compte-rendu sera un peu particulier puisqu’il 

l’ensemble des  débats. La configuration de la rencontre  sous forme de plusieurs tables rondes

fait que j’ai plus participé aux discussions

transcrire l’intégralité de ce qui s’est dit

différentes tables devrait rattraper ce manque. 

de restitution par caractériser ce rendez

positif  apprécié par beaucoup des membres présents 

de Julie et son équipe. 

 

Dans un premier temps, 

dédiée à l’un des trois thèmes que le comité avait mis en avant

• Les déplacements doux

• La sécurité et la circulation routière

• La propreté et les incivilités

 

Nous nous sommes répartis d’

cœur pendant une demi-heure puis par rot

table les élus référents et les techniciens

indiqué précédemment, un bilan de ces  discussions t

accompagné des différents  documents présentés.

 

Ensuite dans un second temps après 

méthodologie du projet qui montrait les différentes étapes de sa réalisation, nous nou

nouveau partagés entre trois  sujets plus précis

 L’aménagement du parc du vivier

 L’organisation d’une journée sans voiture

 Les déjections canines

 

Le but des discussions était d

état des lieux de l’existant avant de proposer les premières solutions. Vu  l’heure avancée de l’

midi, une seule rotation n’a été possible 

sujets. Au bout du compte, une synthèse pouvait être annoncée en fin de rencontre

approximativement le résultat qui sera

 

 

Réunion avec le conseil municipal 

samedi 2 décembre 2023, 14h00, ancien hôtel de ville

pour le comité (12 sur 29) : Decerf Christelle, Lacourt Natacha

Fourgon Dominique,  Jacquemin Philippe, Jovelin

ecocq Pierre, Mouchel Frédéric, Paulmier Emmanuel, Trocquet Guillaume

: une quinzaine de Conseillers accompagnés de 5 techniciens de la mairie

de la communauté de communes. 

endu sera un peu particulier puisqu’il  n’aura pas l’ambition de

. La configuration de la rencontre  sous forme de plusieurs tables rondes

aux discussions que pris des notes fait qu’il était pour moi impossible de 

intégralité de ce qui s’est dit. Le travail des techniciens de la mairie répartis aux 

devrait rattraper ce manque. Ceci  dit, il est important de commencer ce semb

e rendez-vous avec  le Conseil Municipal  comme 

apprécié par beaucoup des membres présents  grâce notamment  à la parfaite organisation 

,  nous avons  débattu autour de trois tables différentes chacune 

que le comité avait mis en avant : 

Les déplacements doux 

La sécurité et la circulation routière 

La propreté et les incivilités 

Nous nous sommes répartis d’abord autour de la table sur le  sujet qui nous tena

heure puis par rotation sur les deux autres  pendant 10 minutes. A chaque 

table les élus référents et les techniciens apportaient informations et prenaient notes.

indiqué précédemment, un bilan de ces  discussions très riches devraient vous être transmis 

documents présentés. 

Ensuite dans un second temps après une présentation de Julie et Stéphanie sur la 

méthodologie du projet qui montrait les différentes étapes de sa réalisation, nous nou

nouveau partagés entre trois  sujets plus précis : 

L’aménagement du parc du vivier 

L’organisation d’une journée sans voiture 

Les déjections canines 

Le but des discussions était de définir les objectifs de ces projets, le public visé et de faire un 

des lieux de l’existant avant de proposer les premières solutions. Vu  l’heure avancée de l’

midi, une seule rotation n’a été possible  pour varier les points de vue et faire encore avancer ces 

e, une synthèse pouvait être annoncée en fin de rencontre

approximativement le résultat qui sera bientôt  plus fidèlement détaillé: 

, 14h00, ancien hôtel de ville 

Lacourt Natacha,  Métot 

Jovelin Raphaël, 

Paulmier Emmanuel, Trocquet Guillaume, Vauquelin Axel. 

: une quinzaine de Conseillers accompagnés de 5 techniciens de la mairie ou  

aura pas l’ambition de relater 

. La configuration de la rencontre  sous forme de plusieurs tables rondes et le 

pour moi impossible de 

répartis aux 

dit, il est important de commencer ce semblant 

unicipal  comme  un moment très 

grâce notamment  à la parfaite organisation 

férentes chacune 

sujet qui nous tenait le plus à 

pendant 10 minutes. A chaque 

apportaient informations et prenaient notes. Comme 

rès riches devraient vous être transmis 

une présentation de Julie et Stéphanie sur la 

méthodologie du projet qui montrait les différentes étapes de sa réalisation, nous nous sommes de 

public visé et de faire un 

des lieux de l’existant avant de proposer les premières solutions. Vu  l’heure avancée de l’après 

pour varier les points de vue et faire encore avancer ces 

e, une synthèse pouvait être annoncée en fin de rencontre, en voici 



 L’aménagement du parc du vivier est défini pour le faire mieux connaitre et apporter 

quelques possibilités d’activités supplémentaires tout en gardant à l’endroit son 

caractère naturel sans donc trop le surcharger. Quelques idées ont émergé : la 

possibilité d’y aménager une agora permettant de réunir les habitants pour des 

activités culturelles ou autres, d’aménager un lieu pour que les classes de l’école 

Jules Verne toute proche puissent venir y travailler en plein air, des jeux pour les 

jeunes enfants profitant de la pente, des tables de pique-nique pour les familles, un 

terrain de pétanque… Pour les ados, le plateau sportif de l’école pourrait être ouvert 

au public en dehors des heures scolaires comme celui de l’école Hélène Boucher.  

 

 Pour l’organisation d’une journée sans voiture, la concertation entre la communauté 

de communes, la mairie, les commerçants, les écoles, l’ESAT… est nécessaire. Il s’agit 

bien d’organiser une journée positive et non punitive histoire de montrer qu’une vie 

sans voiture, avec moins de bruit et moins de pollution est possible, histoire 

également de mieux profiter de sa ville. Elle pourrait avoir lieu aux beaux jours en 

mai comme le p’tit tour à vélo des écoles ou  début juillet dans le cadre des 

Mascarets. 

 

 Enfin, au sujet des déjections canines, une période test avec distribution de sacs «  

ramasse crottes » pourrait être tentée. La discussion semble plus incertaine sur 

l’installation de panneaux sur la voie publique. 

 

Après le mot du maire remerciant l’ensemble des présents pour leur participation active, la 

séance est levée vers  17heures 30. 

 

Pour le comité, Frédéric Mouchel.  

 

P.S. : Ce simili compte-rendu sera sans doute une de mes dernières rédactions pour notre 

comité. Comme annoncé en début de mandat, une nouvelle rapporteuse devra, en effet, prendre la 

suite l’année prochaine. Comme annoncé encore, je suis content d’avoir « essuyé les plâtres », je l’ai 

fait le mieux que j’ai pu,  avec la plus grande sincérité, en étant toutefois conscient de  ne pas avoir 

abouti à grand-chose. Mais la réunion que nous avons vécue ce samedi sera peut-être le début de 

quelque chose d’intéressant. Je resterai donc pour le voir  membre de ce comité qui m’a permis, en 

tout cas, déjà, de belles rencontres. 

 

 

 


